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【本报讯】茂物农业学
院 教 授 德 威（Dwi Andreas
Santosa）对 政 府 到 2025 年
砂糖消费达到自给自足、
到 2030 年 砂 糖 达 到 精 炼
程度的《总统条例草案》，
做出了反应。

德 威 于 周 四（2022 年
10 月 27 日）说 ：“ 在 各 种
论坛上谈论了很多很多，
但 实 际 上 并 非 如 此 。 正
因为如此，政府对消费者
的 关 注 太 重 了 。 所 以 当
有点通胀时，政府就有噪

音。稍后，农民将再次受
到压力。”

他说：“现在的砂糖在
2021 年 是 70%（进 口），如
果以精炼糖计算，比通常
的糖增加 50-51%，所以这
根 本 是 解 决 不 了 问 题 的
行话。”

在 2014-2019 年 阿 姆
兰（Andi Amran Sulaeman）时
代瞄准水稻、玉米和大豆
自 给 自 足 ，最 终“ 无 疾 而
终 ”，此 外 ，在 2017 年 和
2019 年 阿 姆 兰 时 代 ，也 有

大蒜自给的目标。
他说：“真相是什么？

我们进口了 45 万吨大蒜，
现在是 60 万吨。因此，这
是 基 于 进 口 的 自 给 自
足。”

德 威 介 绍 说 ，失 败 的
原 因 也 是 由 于 政 府 没 让
农 民 参 与 政 府 的 计 划 。
虽 然 在 每 项 政 策 中 经 常
声 称 接 受 农 民 的 愿 望 。
问 题 是 没 有 实 现 农 民 的
福利。

（松鹤）

IPB教授预测糖自给自足的目标将搁浅，为什么呢？

【本报讯】煤炭股票发
行 商 Bukit Asam 上 市 公 司
（PTBA）正 在 与 中 国 华 电
集 团 合 作 ，在 华 南 地 区 开
发 风 力 发 电 站 ，并 在 印 尼
多个地区开发新及可再生
能源。

PTBA 总经理阿尔萨尔
（Arsal Ismail）表示，其公司
已 于 2022 年 10 月 18 日 签
署 了 谅 解 备 忘 录 ，在 华 南
开 发 1,300 兆 瓦 风 力 发 电
站。

至于在印尼清洁能源

发电厂的开发，PTBA 仍在
探索一些潜在的领域。

阿尔萨尔于周四（2022
年 10 月 27 日 ）在 PTBA
2022 年第三季度业绩在线
新闻发布会上表示：“至于
在 印 尼 发 电 站 的 开 发 ，我
们 必 须 找 到 合 适 的 位 置 ，
我们正在与华电合作。”

阿 尔 萨 尔 表 示 ，将 来
PTBA 将 在 开 发 基 于 新 及
可再生能源发电厂的框架
中 持 少 数 股 权 。 不 过 ，他
表示，PTBA 将从与中国的

合作中获得技术转让。
他 说 ：“ 当 然 ，我 们 的

少数（股权）是希望在风力
领 域 进 行 技 术 变 迁 ，我 们
希 望 他 们 进 入 ，在 印 尼 开
发。”

此前，能矿部报告称，
截 至 2022 年 6 月 ，实 现 的
新及可再生能源领域和新
能源节约的投资，达到 6.7
亿美元。约为今年 39.7 亿
美 元 投 资 目 标 的 16.9%
亿。

（松鹤）

与中国华电合资EBT项目
PTBA将持少数股权

（本 报 讯）成 为 二 十
国 集 团（G20）轮 值 主 席
国 ，实 非 易 事 。 印 尼 在
实 现 被 赋 予 的 信 任 时 ，
有 一 项 艰 巨 的 作 业 要
做。

这项艰巨的作业，不
是在 2022 年 11 月举办峰
会 ，而 是 采 取 协 议 的 后
续步骤。

CORE Indonesia 高 级
经 济 学 家 亨 德 里（Hendri
Saparini）于 周 四（2022 年
10 月 27 日）在 雅 加 达 举
行 的“ 印 尼 在 G20 中 的
战略角色：专家观点”活
动中解释道：“印尼最大
的 作 业 不 是 主 办 二 十 国
集 团 峰 会 。 如 果 是 这 样
的 话 ，这 是 一 项 相 对 轻

松的任务。”
此时，世界仍面临不

确 定 性 ，其 中 之 一 源 于
俄 - 乌 的 政 治 紧 张 局
势 。 两 国 之 间 的 紧 张 关
系 导 致 食 品 和 能 源 价 格
飙升。

当然，面对这两个方
面 的 问 题 ，需 要 有 一 个
全 球 性 的 协 议 。 因 此 ，
印 尼 作 为 本 次 论 坛 轮 值
主 席 国 ，有 必 要 精 明 地
寻找解决的出路。

同样重要的是，担任
G20 轮值主席国，还可以
给 印 尼 经 济 状 况 增 加 价
值 。 而 且 印 尼 是 一 个 资
源 丰 富 的 国 家 ，印 尼 必
须充分利用这一点。

（松鹤）

G20峰会前印尼最大的作业

（ 本 报 讯 ）Nusantara
Infrastructure 上 市 公 司
（META）的目标，是今年
的 收 入 与 去 年 相 比 增 长
两 位 数 。 而 META 也 对
2023 年 能 录 得 比 今 年 更
好的收入持乐观态度。

META 经 理 丹 尼
（Omar Danni Hasan）于 周
四（10 月 27 日）在 雅 加
达 举 行 的 媒 体 简 报 会 上
说 ：“ 我 们 乐 观 地 认 为
2023 年 的 收 入 会 更 大 。
尤 其 是 来 自 Jakarta Ling-
kar Baratsatu（JLB）收费公
路 和 Bintaro Serpong Damai
（BSD）收 费 公 路 的 收
入 。 此 外 在 2024 年 ，我
们 确 信 会 变 得 更 大 。 因
此 每 年 的 增 长 率 可 以 达
到 15%。”

丹尼补充说，到 2022
年 底 ，最 大 的 收 入 仍 将
来 自 收 费 公 路 业 务 线 的

收入，达到 META 总收入
的 70% 。 同 时 ，净 水 管
理 和 可 再 生 能 源 业 务 部
门，将贡献另外的 30%。

最 近 信 息 称 ，今 年
META 收 购 了 Jasa Marga
上市公司拥有的 38 公里
Cikampek MBZ 立交桥 40%
的 股 份 。 META 为 这 收
购 计 划 支 付 了 4.38 万 亿
盾的资金。

丹尼说，用于开发收
费 公 路 建 设 至 到 可 再 生
能 源 项 目 的 资 金 需 求 ，
可能达到 9 万亿盾。

这 些 资 金 包 括 用 于
改 善 BSD 收 费 公 路 ，然
后 用 于 准 备 JORR 高 架
收 费 公 路 项 目 或 Ci-
kunir-Ulujami 高架收费公
路 ，投 资 额 为 3.8 万 亿
盾 ，以 及 通 往 锡 江 新 港
的通道项目。

（松鹤）

META相信今年的收
入将增长两位数

【本报泗水讯】2022 年 10 月 15
日 ( 星 期 六)9 时 至 16 时 ，胡 国 祥
（Bpk.Djunaidi）与 泗 水 和 谐 俱 乐 部
（HarmonisSurabaya Club）泗 水 红 十 字
会在 Pasar Atom Mall 第 5 层楼献血活

动，以补充红十字会血浆的不足。
献血活动也受到 Atom Mall 商场

负责人的积极支持，设卡拉 OK 舞台
让候等献血者能高歌娱乐。

前来报名的准献血者 207 名，合
格者有 154 名,不合格者 53 名。

活 动 遵 照 卫 生 规 则 进 行 ，如 戴
口罩、保持间隔距离。

在场的献血者获得礼包，包括：
1 公 斤 大 米 、1 公 斤 白 糖 、1 公 升 食
用油、一罐炼乳和 5 包方便面。礼
包由胡国祥(Djunaidi)捐赠。

领 起 礼 包 这 感 到 高 兴 ，因 为 获
得 1 公升食用油，基于目前食用油
在市场上供应短缺。故他们耐心排

队等候领起礼包。
泗 水 红 十 字 会 名 誉 主 席 、筹 委

活动主席张国胜表示，感谢所有参
与 这 次 活 动 者, 并 将 于 2023 年 1 月
份继续举行献血活动。 TT/Hk

胡国祥与泗水和谐俱乐部及
红十字会举行献血活动

胡国祥胡国祥（（中中）、）、张国胜张国胜（（右一右一））与团员等合影与团员等合影

献血活动情景献血活动情景 献血者接受检测献血者接受检测

胡国祥象征性移交礼包胡国祥象征性移交礼包 采血活动采血活动


